
Assemblea CGT

Riunione del 24 novembre 2017

Ordine del giorno
1. Progetti realizzati o proseguiti nell’anno appena trascorso
2. Presentazione di idee relative a progetti futuri, aperte a proposte e suggerimenti 

da parte dell’Assemblea
3. Illustrazione del Rendiconto finanziario di cassa
4. Rinnovo cariche e del Coordinamento
5. Varie ed eventuali

1. Progetti realizzati o proseguiti nell’anno appena trascorso

Il Presidente Daniela Pirrone fa un riepilogo dei progetti laboratoriali e delle serate svolte 
dal Coordinamento durante l‘anno 2016/2017

C'è un riassunto del progetto “Alimentiamo il gioco 2.0”, progetto molto importante poiché 

è finanziato dalla Compagnia di San Paolo; il capofila è il Comune di Trofarello e gli altri 

partner fanno parte di gruppi attivi nel territorio di  Trofarello che maggiormente lavorano 

con i bambini.

Il CGT in questo progetto si occupa della grafica e della stampa delle cartoline, oltre 

che della pubblicità sul sito del CGT e sui social.

I 4 laboratori svolti dal CGT hanno avuto molta affluenza, alcuni prodotti sono esposti 

nella scuola Rodari.

Vengono delucidati i 4 laboratori singolarmente, così come la serata conclusiva alla notte 

bianca.

Nell'ambito del progetto “I Am 2.0”, sempre finanziato dalla Compagnia di San Paolo, sono 

state organizzate 3 serate; ci siamo occupati di Alimentazione, Salute e prevenzione al 

Bullismo.

Progetto “Un tappo aiuta l‘ altro“: sul sito del CGT è presente l‘ elenco delle attività amiche, 

i negozianti che ospitano il boccione raccogli-tappi e che ci sostengono.

Con il ricavato dalla vendita dei tappi verranno acquistati materiali per le scuole del 

territorio di Trofarello. 



Da quest' anno aggiunto il Nido 150.

Pedibus: anche quest'anno, il 10 ottobre, è stato presentato il progetto ai bimbi delle classi 

prime della Rodari. È stato attuato il servizio pedibus per 2 settimane con la partecipazione 

di 92 bambini e 33 volontari. Il progetto si è concluso con un banchetto nella serata di

Halloween all' interno del cortile della scuola Rodari.

I veicoli di comunicazione del cgt sono: principalmente il sito web, la nostra pagina 

Facebook, il profilo Instagram, locandine fuori da tutti i plessi e cartoline che facciamo 

inserire nel diario.

Da quest' anno è stato aggiunto un modulo nel sito: Parlane al CGT, utile per contattarci per 

proposte, suggerimenti o lamentele, anche in forma anonima.

2. Presentazione di idee relative a progetti futuri, aperte a proposte e suggerimenti 
da parte dell’Assemblea

Per l'anno 2017/2018 abbiamo in programma:

Prosegue il progetto “Alimentano il gioco 3.0”

Il 16 Dicembre presso la palestra Pertini ci sarà la mattinata di presentazione per la nuova 

annualità.

Il 20 Dicembre alle ore 18.00 presso la scuola Leopardi ci sarà il concerto di 

“Solidarietà in musica” dove in collaborazione con la Croce Rossa di Trofarello saranno 

raccolti prodotti di prima necessità e alimenti per l'infanzia che verranno donati alle 

famiglie in difficoltà di Trofarello.

Venerdì 5 Gennaio alle ore 18.00 presso la scuola Rodari organizzeremo una serata di 

divertimento per grandi e piccoli “La Tombolata del CGT” dove seguirà un' apericena 

conviviale.

Sempre nel corso dell'anno saranno organizzate interessanti serate nell'ambito del progetto “I 

Am 3.0”.

3. Illustrazione del Rendiconto finanziario di cassa
Prende la parola il tesoriere Sitzia Ketty

Rendicontazione:

Uscite: 06, I am, Pedibus,donazioni

Tappi: 657€

Ingressi: donazioni, 06, vendita merchandising cgt.



4. Rinnovo cariche e del Coordinamento
• Rinnovo cariche:

Presenti: 25 Votanti: 25 astenuti nessuno.

Vengono riconfermare all' unanimitá: 

Presidente: Pirrone Daniela

Tesoriere: Sitzia Ketty

Coordinamento così formato:



5. Varie ed eventuali
Problematiche espresse dai genitori:

I bambini della Pace continuano a non uscire in giardino. Mancano le pensiline davanti ai 

2 ingressi in caso di pioggia.

Il pavimento all' ingresso della Pace è scivoloso, una bambina e una maestra sono già 

cadute.

Difficoltà nella gestione degli scioperi, i genitori della Pace chiedono che si ritorni alle 

modalità degli anni passati.

Vedono la decisione del Reggente , di far frequentare solo mezza giornata in caso di 

sciopero, come un imposizione ingiustificata. Lamentano la scarsa comunicazione tra la 

scuola e la presidenza.

Il cgt si impegna a chiedere urgentemente un colloquio al Reggente per farsi da portavoce 

delle problematiche emerse.

L’Assemblea formalmente si scioglie e si prosegue con un rinfresco offerto ai partecipanti.


